

Ecopetrol dispuesto a reforzar medidas de seguridad

13 abril, 2020

Comparte en Facebook

Comparte en Twitter

Comparte en Whatsapp

El Gerente de **Ecopetrol**, Carlos Guillermo García Londoño, se refirió a la reunión sostenida con el Alcalde Alfonso Eljach sobre los esfuerzos para reforzar las medidas de protección en el complejo industrial; además recordó el trabajo que se viene realizando junto con el Instituto Nacional de Salud en el puerto petrolero.



ULTIMAS NOTICIAS

Con ayudas esperan crear cámaras de desinfección

Manatíes en peligro en el caño El Totumo

Alcaldía de Barrancabermeja ayudará a venezolanos para que retornen a su país

Balance de la primera jornada de restricción durante el fin de semana

Ecopetrol dispuesto a reforzar medidas de seguridad

Relacionado



Alfonso Eljach pide a **Ecopetrol** reforzar medidas de protección
13 abril, 2020



La USO rechaza rotundamente la venta de **Ecopetrol**
17 enero, 2019



Consejo de Seguridad adopta nuevas medidas en Barrancabermeja
6 abril, 2020

Categoría **Actualidad** Enlace Noticias

Etiquetas **barrancabermeja** **colombia**

« Alfonso Eljach pide a **Ecopetrol** reforzar medidas de protección

Balance de la primera jornada de restricción durante el fin de semana »